



REINICIO DE UN CICLO... CON LA PRIMERA OLA DE ASCENSIÓN.

Queridos Hermanos de Luz... en pocas horas se producirá el reinicio de un ciclo que nos muestra a la primera Ola de Ascensión en su plenitud...se sentirán cansados y somnolientos...como consecuencia descansen.

Ustedes de la primera Ola ya han pasado por todos los estadios del sistema y se encuentran libres para permitirles a los cuerpos inferiores el descanso que pide.

Esta primera Ola solo la están absorbiendo una porción mínima de la humanidad...los que viven despiertos que son aquellos con una alta sensibilidad para captar lo sutil y lumínico (por ahora).

Las vibraciones de la 5D están con nosotros rodeándonos y cubriendo a Tera con un manto de Luz muy particular...La Paz es el estado que llega...se manifiesta dentro de cada uno de nosotros y comenzamos a convivir con la NEUTRALIDAD.

La segunda Ola abarcará a una porción más importante de la humanidad y muchos despertarán en ella, inclusive los que creían que estaban despiertos...

Para saber lo que es el despertar, que no es tener la mera información de Ovnis, ni de razas oscuras ni de manipulación del sistema, ya que muchos utilizan esa info para aumentar el resentimiento...eso no es estar despierto, porque no comprenden el propósito detrás de esas experiencias.

Es por esto que la tercera Ola será más movida aún.

Abran el corazón y confíen que detrás de cada situación agradable o no, existe un propósito gestado desde la Fuente Una, permitiendo que todas las experiencias vividas tenían un común denominador... avanzar, amar en medio del conflicto y por consecuencia...evolucionar con los cuerpos inferiores.

**En Amor y Fe
Mónica Puenzo.**

☐ ¡¡¡Mensaje Importante!!!

El Grupo, canalizado por Steve Rother



El Grupo, canalizado por Steve Rother

Saludos, Queridos Míos.

No Más Secretos

Saludos desde Casa. Ustedes han sido observados y vistos. Su propia senda está empezando a cambiar de nuevas maneras y se está volviendo algo muy hermoso en la Tierra, aunque sabemos que ustedes no lo perciben así. Nosotros podemos ver claramente que hay muchos trastornos. Hay mucho a rediseñar y mucho a redefinir quiénes son ustedes. Con frecuencia, si ven sus noticieros y los avances a su alrededor, lo que ven es algo inquietante porque aparenta ser únicamente discordia y gente yendo a las calles. Está sucediendo en Turquía, Siria, Egipto, Venezuela, y en muchos lugares en estos momentos. ¿Por qué?

¿Cuál es la diferencia esta vez en comparación con hace unos años? Inclusive hace dos o tres años ustedes no veían demostraciones como las que están sucediendo en múltiples países al mismo tiempo. Toda la humanidad ha cambiado, queridos míos, y se ha elevado a una nueva percepción. Parte del reto es que ustedes ya no pueden más mantener secretos unos de otros, ¿Acaso no es interesante esto? □ Es muy hermoso desde nuestra perspectiva. Ustedes están viviendo en tiempos de transparencia y de ya no más secretos, de lo cual les habíamos estado hablado desde hace tiempo. Ustedes no pensaban que iba a suceder en realidad, y sin embargo, aquí está.□

Anden Perdonando.□

Así que, ¿Qué sucede cuando descubren secretos? Bueno, la primera cosa que hacen es sobrerreaccionar y enojarse porque alguien los hizo construir su vida basados en una mentira parcial. Ustedes se sienten enojados y frustrados al respecto. Bueno, van a tener que aprender a perdonarse unos a otros, porque todos ustedes han estado mintiendo. Todos ustedes han mantenido secretos ocultos que están empezando a salir. En los nuevos tiempos de la transparencia las cosas son diferentes.□

Lo primero que les pediremos a todos es que sean amables unos con otros, se cuiden y nutran mutuamente a cada oportunidad, lo cual incluye el perdón. Les pedimos que se dirijan a esta 'pieza' en su nuevo mundo porque ya están en un nuevo mundo. Se ve muy familiar comparado con su viejo mundo, y las cosas suceden a la

velocidad del Amor aquí. Ya no hay un retraso de tiempo. La parte más importante es que ustedes tienen una conciencia colectiva que se encuentra al borde de la frustración. Por esa razón hay tanta gente diciendo su opinión. Están decidiendo que tienen mucho que decir y que deben salir a la calle o rebelarse de alguna manera a fin de que su voz sea escuchada. Y es algo realmente muy hermoso.□

La Armonía Es Su Futuro.□

Lo que ustedes están haciendo es crear el nuevo mundo, la Era del Empoderamiento/Facultamiento, justo exacto de la manera que cada uno de ustedes lo necesita. Se están rebelando contra el modo en que las cosas han sido establecidas para ustedes en el pasado; ustedes han tenido líderes mundiales que han estado determinados a conducirlos, pero eso ya no es necesario. Ustedes son Creadores conscientes andando y creando en este planeta, y lo que sus líderes necesitan hacer es asegurarles eso. Es muy simple -- ellos son servidores, no líderes. Muchos de ustedes están haciendo a un lado a sus líderes, y sin embargo, ¿No se trata de eso el salir a las calles?. □ Ellos no los están conduciendo en la dirección que ustedes desean ir. ¿Qué es lo siguiente que va a pasar?. □ Por el momento, queridos míos, esto va a empeorar, y eso no es un secreto. Lo que sucederá eventualmente es que la conciencia colectiva de la humanidad va a unificarse, aunque sea demasiado difícil en estos momentos.□

Hay muchos de ustedes tratando de separarse; la separación en

el planeta Tierra detendrá sus avances. Muy simple, ustedes están en la Era de la Armonía. Ustedes han iniciado la tercera ola del empoderamiento/el facultamiento, que se trata de unos y de otros. Por lo tanto, todo lo que separe será problemático para el futuro de la humanidad. Todo lo que se reúna en armonía es el futuro hacia donde todos ustedes se dirigen. Ustedes lo dijeron, no nosotros. Ustedes son quienes han entrado a esta Era del Facultamiento/Empoderamiento diciendo: "Yo soy un Creador consciente. Recuerdo toda la magia en mí de cuando era niño". Ustedes no lo han olvidado en absoluto y está a su disposición en cualquier momento. Eso es muy hermoso y es lo que estamos viendo a medida que avanzan. Este siguiente nivel energético está aquí para todos ustedes y también tienen alguna ayuda con la que no están familiarizados y que es sobre lo que deseamos hablar hoy.

Renacimiento De La Tierra.□□

Miren, esto no es nuevo para ustedes. Ustedes han estado hablando de la Era del Facultamiento/Empoderamiento. Han estado hablando de entrar a su libertad y de ser capaces de crear sin previo aviso, justo como lo hacen cuando están en Casa. Esto es muy bello, queridos míos, porque ustedes están creando el Cielo -- el Hogar en la Tierra. Eso significa también que necesitan asumir el nivel de responsabilidad necesario para esos poderes, porque eso es realmente lo que se va a anclar para ustedes. Ustedes lo vieron venir puesto que lo han estudiado y muchos lo han profetizado. Sí, en algún punto ustedes tomaron lo que sería el fin del juego y decidieron extenderlo. Dijeron:"¡No nos vamos a marchar! No hemos terminado aquí". El planeta estaba en un ciclo

final, y no cambia tan rápidamente como lo hace la conciencia colectiva de la humanidad. Así que el planeta sigue teniendo grandes dificultades, y muchos retos están empezando a surgir a la superficie. Ustedes pueden ver la frustración y el enojo de los demostrantes, aunque ellos no entiendan de qué se trata la discordia, y empatizan con ellos porque saben cómo se siente. Gran parte de ello está siendo provocado por las dificultades en la Tierra en éstos momentos.□

Ustedes están conscientes de lo que está sucediendo con la Tierra desde muchas perspectivas. La Tierra está pasando por un importante renacimiento, iniciando otro ciclo. Originalmente, ustedes no iban a estar aquí para esto; ahora ustedes han extendido el juego y dado un paso adelante para participar en él. Es muy hermoso, y sin embargo es también retador, porque la Tierra se estaba muriendo. Muchas de las especies en el planeta Tierra han estado muriendo desde hace largo tiempo. Sí, se ha resembrado recientemente y ese resembrado va a continuar; va a haber más meteoros, cometas y explosiones solares para asistir a ese proceso. Habrá varios más adelante este año que pudieran asustarlos, así que re-cuerden simplemente respirar. (S uena el teléfono).
Ah, eso es para nosotros. Nadie llama a este teléfono, pero aquí está, Magia en éste día. (Steve metió la mano a su bolsillo y arrojó su celular sonando fuera del escenario).□

Los Niños Cristalinos Sostienen La Clave De Estos Tiempos De Transición. □

Así que, ¿Por qué estamos aquí? □ ¿De qué se trata esto? ¿Cuál es esa hermosa parte que vimos venir? Todos ustedes y todos nosotros vimos lo que estaba sucediendo y proporcionamos una oportunidad para este siguiente nivel. ¿Cómo participaron ustedes en esto? □ ¿En dónde están las respuestas que ustedes se dejaron a sí mismos? □ Bueno, hace casi 22 años que nacieron los primeros Niños Cristalinos en éste planeta. Ahora bien, ¿Entienden hacia dónde se dirige esto? ¿Pueden ver lo que está sucediendo con los Niños Cristalinos? □ Ellos han venido con una increíble sensibilidad; muchos de ellos no pueden participar con otra gente, debido a sus increíbles sensibilidades, pero es más que eso. Ustedes han visto un enorme incremento en lo que llaman el "espectro del trastorno" en su planeta. Queridos míos, este espectro tiene un alto porcentaje de Niños Cristalinos que están teniendo dificultades con todos ustedes.□

Ustedes trajeron niños altamente vibracionales a un planeta muy bajo vibracional. Como ellos no pueden asentarse, muchos han ido a su interior y creado lo que ustedes ven en su planeta a un ritmo alarmante: Trastornos espectrales y Autismo. Aunque está incrementando en el planeta Tierra, esto no es "malo". Ustedes vieron lo que iba a pasar y sembraron su esperanza en los Niños Cristalinos, haciendo espacio para que ellos vinieran, aún cuando ustedes estaban experimentando increíbles dificultades. Aún con sus sensibilidades y los otros atributos con los que tienen que lidiar, ellos sostienen la respuesta, que es algo que ustedes van a empezar a ver en el futuro muy cercano. Ustedes van a observar a gente siendo entrevistada en televisión explicando lo que está sucediendo de un modo que permita a todos sentirse cómodos.

Los Niños Cristalinos plantan las semillas muy profundamente en sus corazones y luego las nutren. Eso es lo que ellos hacen y son buenos en ello, sabiendo cómo trabajar con la energía.□

Nosotros los hemos estado llamando Niños Cristalinos todos estos años simplemente porque ellos eran niños cuando empezamos primero a hablar sobre ellos hace más de 20 años. Sin embargo, hoy son adolescentes y adultos jóvenes. ¿Son ellos conscientes de esto? □ La mayoría no individualmente. A pesar de que la mayoría de ellos no está consciente de sus obsequios, ellos tienen una conexión. Queridos míos, cuando sucede esa conexión es algo muy mágico y ya está sucediendo. Está siendo desencadenada por la liberación emocional del planeta Tierra, pues él está pasando a través de mucho, como pueden ver a diario. Groenlandia se está derritiendo y ya no es una conyectura que el nivel del agua se va a elevar en el planeta Tierra; eso está a plena vista de todos. Hay importantes cambios en el planeta Tierra y ustedes están también incrementando la tensión en las placas tectónicas que tuvieron recientemente un pequeño deslizamiento en el área de la ciudad de Los Ángeles. Fue algo menor, pero hay una importante tensión incrementando allí. Ahora bien, ¿Significa esto que tiene que haber un terremoto o erupción volcánica? □ No, no necesariamente. Veremos cuánto trabajo los Niños Cristalinos pueden realizar porque la conciencia colectiva está ahora a muchos niveles.□

Los Niños Cristalinos han venido con la habilidad para conectarse de un modo que la mayoría no puede realizar. Los Indigos también tienen una parte en esto pues ellos han estado trabajando con un nuevo nivel de comunicación para ayudar a

despejar el camino de los malentendidos que fueron traídos a la Tierra. Los Indigos han derrumbado todos los sistemas y luego ayudado a reconstruirlos de una nueva manera. ¿Quiénes son los Niños Cristalinos?. □ Los Niños Cristalinos sienten la energía de un modo a la que la mayoría de ustedes aspira yendo a clases para aprender a sentir la energía. El Guardián se creyó que era un maestro altamente vibracional y luego, a cierto punto, alguien le trajo una roca y la puso en su mano y le preguntó: "¿Puedes sentir esa bella vibración?". Y él respondió: "No, se siente como una roca". □ No todos sienten las cosas del mismo modo, así que ustedes van a clases para aprender a sentir la energía. Bueno, ¡Sientan la excitación queridos míos!. □

Lo que ha pasado es que ustedes han accedido la energía de la Tierra. Cuando ella experimenta esas dificultades, que por cierto son perfectamente normales, todos ustedes conectan sus sistemas emocionales con la Tierra. Ella está pasando también por cambios; la vibración colectiva cambió cuando llegó a una masa crítica y ustedes entraron a la Era del Facultamiento/Empoderamiento. Avanzaron a través del Portal del 12-12-12 hasta el 12-21-12, y lo hicieron en un tiempo en que el planeta Tierra se suponía iba a morir. Y sin embargo, aquí están ustedes con sonrisas en sus caras aguardando a la siguiente parte. Eso es hermoso. Nosotros, en este lado del velo, los estábamos alentando como nunca iban a creer. Había tantas entidades trabajando para enviar una maravillosa energía a la Tierra. Esperamos la hayan sentido, porque ahora depende de ustedes pues la Tierra es suya. Ustedes se armonizarán con Ella o la dejarán morir. Les diremos, queridos míos, que Ella sigue estando en el ciclo de morir y es necesario trabajar con ella en nuevas armonías.□

Los Niños Cristalinos no sólo van a trabajar con la Tierra sino que también van a trabajar con ustedes; los humanos son quienes han fundado esas dificultades tan desafiantes. La Tierra ha pasado por muchos de estos períodos evolucionarios antes. Ella no tiene problema alguno con ésto y pasará por otro de nuevo y va a funcionar; ella saldrá al otro lado. La Tierra sabe por cuántos ciclos ha pasado y eso no la inquieta. Son los humanos los que la conciernen y la trayectoria de ustedes en éste tiempo tan difícil de transiciones y dificultades y su falta de entendimiento. Aquí está la hermosa parte, queridos míos. Los Niños Cristalinos no están separados de ustedes; ellos son una parte de ustedes. Aunque ellos han encontrado una armónica en la que comunicarse, todos ustedes podrán empezar a acceder esa energía en el futuro muy cercano. Pronto empezarán a cristalizar su propia experiencia en la Tierra, alcanzando un nivel vibracional donde no pueden tolerar la negatividad. Por eso están viendo toda la discordia en el planeta Tierra en éstos momentos, porque la están viendo en realidad desde una vibración más elevada. Su vida diaria no les valida ésto, y aunque no les muestra que se han movido a ella todavía, ustedes lo pueden sentir en su corazón. Ustedes abren sus ojos, pero no lo pueden ver a su entorno por lo que se sienten frustrados. Sepan que no es solamente ustedes sino toda la humanidad.□

"No". - El Inicio De Un Nuevo Ciclo De Poder.□

La conciencia colectiva de la humanidad está alcanzando un nivel crítico. Ustedes están demandando Paz en la Tierra, lo cual no es

su experiencia actual. Todo lo que ven en sus noticieros en el televisor es todo menos pacífico en estos momentos pues estos son tiempos transitorios, pero la paz es exactamente a lo que se están moviendo. Su ciclo de poder se inicia diciendo "No". □ En otras palabras, al inicio de un ciclo de poder ustedes dicen "No", ya sea como individuos o toda la humanidad. Ustedes se definen frecuentemente por lo que no quieren en su vida, por lo que dicen: "Esto ha estado aquí todo el tiempo; yo soy una nueva persona y necesito algo nuevo". □ Ya sea una relación, una amistad o un trabajo, ustedes pueden ver esto en sus vidas. La mayoría de los humanos pasa por un ciclo de poder cada siete años. Si hay otros desencadenadores, tales como los contratos en los que ustedes han trabajado o si ven su vida en retrospectiva, pueden ver claramente que han pasado por estos ciclos de poder que cada uno inició diciendo: "No, ya no quiero esto en mi vida". □ Eso es lo que toda la humanidad está haciendo ahora mismo, diciendo: "No, ya no necesitamos que hagas esto".□

Ahora es difícil porque la gente a la que le están diciendo: "No" no está escuchando, pero lo harán, y eso es cierto. Es el cambio que se está llevando a cabo en estos momentos, pero hay que tener en mente el ciclo de poder. ¿Qué significa esto?. □ Bueno, es muy simple de ver. Empieza diciendo "No, ya no quiero esto en mi vida; esto es lo que yo soy en este momento". □ Luego llegan a un punto en el que ya no tienen que alejar las cosas, por lo que dicen: "De acuerdo, estoy en la cima de mi ciclo de poder". □ Y se sienten cómodos con ello, sin la necesidad de alejar las cosas de su vida. Después llegan a un punto en el que se empiezan a definir a sí mismos por lo que quieren, en vez de lo que no quieren en su vida. No es posible empezar con una respuesta de "Sí"; es necesario empezar con un "No". Toda la humanidad acaba de empezar un ciclo de poder totalmente nuevo, el cual no creemos

que les vaya a tomar siete años trabajar a través de él. Aunque creemos que va a suceder muy rápidamente, eso depende realmente de ustedes y de los Niños Cristalinos porque ellos iniciaron este ciclo. Ellos se están despertando del sueño y asumiendo posiciones en su mundo de maneras que ustedes no se esperan. Ustedes creyeron que ellos llegarían cabalgando caballos blancos para salvar su día, pero por el contrario, ellos han estado sembrando las semillas de la verdad muy claramente, y aunque a veces lo han logrado a través de su propia discordia o retos físicos, ellos lo han logrado y la red de la vibración cristalina está ahora en su lugar. Por favor comprendan queridos míos que ha habido Niños Cristalinos en su planeta desde hace ya bastante tiempo. La mayoría del tiempo han sido temidos; Cristo fue uno. Buda fue otro. Ustedes lo van a ver una y otra vez, pues mucha gente de la que han recibido sus mensajes de Luz ha sido increíblemente sensitiva y muy, muy poderosa. Esos son en realidad los dos atributos de los Cristalinos, un increíble poder como resultado de su extrema sensibilidad. ¿Encaja esto en el planeta Tierra?. No, no en la vieja Tierra. Por eso están sucediendo los cambios es estos momentos.□

Ustedes lo han estado haciendo, queridos míos, elevando sus vibraciones conscientemente. Han estado tomando cursos, orando, escuchándose a Sí mismos, meditando, hablando con su propio Espíritu y canalizándose a sí mismos. Eso es lo que se necesita y éstas son las piezas con las que llegaron los Niños Cristalinos.□

Las Semillas Plantadas Por Los Niños Cristalinos. □ □

Hubo un tiempo hace no mucho, en el que el Guardián estaba enseñando una clase para canalizar que incluía a un Niño Cristalino, al cual él trajo al frente y le dijo: "Ah, tratemos esto", y la persona dijo: "Lo Sé". El Guardián dijo: "Sabes, cuando canalizas puedes hacer esto", y la persona dijo: "Lo sé". Así es exactamente como se ve, pues ellos no son Seres que van a sostener una señal en alto y decir: "Tengo las respuestas para el planeta Tierra". Ellos son Seres que han ocultado sus puntos fuertes, a fin de no disturbar la evolución natural de la humanidad ni empujarla demasiado aprisa. Si hubieran hecho eso, muchos de ustedes se habrían perdido; no se trata de los Niños Cristalinos sino de toda la humanidad. Se trata de la vibración colectiva que está ahora empezando a elevarse a un nivel en el que ustedes pueden armonizarse con los Cristalinos. No sólo esto los ayudará, sino que reducirá el incremento que ustedes tienen de casos de autismo. Bueno, queridos míos, el autismo es solamente un área de los retos físicos que muchos de los Niños Cristalinos experimentan. Si ustedes pueden accesar los atributos de estos niños, van a encontrar increíbles obsequios ocultos profundo bajo lo que aparentan ser minusvalías o desventajas. Pero no lo son, queridos míos, lo cual es el nuevo elemento clave en la Tierra y el llegar a ese entendimiento. El mayor obstáculo a esto es la reacción. Si pudieran detener las reacciones un tiempo lo suficientemente largo para ver lo que está sucediendo de verdad, cambiarían un Corazón a la vez. ¿Significa eso, que si todos en el cuarto repentinamente llegan a una vibración colectiva cristalina que esto solucionará todos los problemas en el mundo?. ¿Que la discordia en Turquía, China, Venezuela, Siria, Egipto y Ucrania desaparecerán?. No, pero ustedes pueden anclar absolutamente la posibilidad de que esa Paz comience. Y si ésa es su intención, funcionará. Pero hay un tiempo para enfocarse en el interior, no en el exterior.

Pudiera parecerles que están viendo problemas sucediendo en todo el globo, que están sucediendo a distancia, pero en realidad no hay distancia. Aunque no esté sucediendo fuera de su propia puerta, está sucediendo a la conciencia colectiva de la humanidad. Estos son verdaderamente tiempos en el planeta Tierra en los que los humanos van a aprender a vivir en armonía; van a descubrir cómo son similares en vez de notar las maneras en las que están separados. En estos momentos los patrones normales de la separación que han existido en el planeta Tierra son grandes detractores de la evolución de la humanidad. La mayoría de los Cristalinos están entrando ahora a la edad adulta o son jóvenes adultos. Ustedes pudieran pensar que tuvieron dificultades en sus años de adolescencia, pero deberían ver algunos de los retos que estos Niños Cristalinos han encarado para que el resto del mundo los comprenda. Ha sido muy retador, y sin embargo ha empezado a funcionar y está funcionando. Muchos están llevando a cabo estudios e investigaciones para ayudar a enseñar al resto del planeta Tierra qué buscar y qué esperar. Esto se volverá muy valioso con el paso del tiempo, pues ustedes están viendo a los "nuevos humanos" en la Tierra ahora mismo. Ellos no se erguirán y dirán: "Elíjanme porque yo los gobernaré bien". □ En vez de esto, ellos usualmente trabajarán detrás de bastidores. Eso es como debe de ser, queridos míos, porque ustedes están dejando atrás la necesidad de tener líderes. Pueden trabajar en armonía colectiva de una nueva manera.□

La Familia De E. □

Otra cosa importante de la que deseamos hablarles es que si ustedes no vinieron como Niños Cristalinos, ustedes sostuvieron información crítica en vidas previas en las que no pudieron compartirla. Algunos de ustedes fueron quemados en la hoguera o torturados, o tuvieron atributos físicos que los previnieron de dar un paso al frente. Queridos míos, estos son nuevos tiempos y una nueva energía. No es el primer paso importante que ustedes han dado como colectivo. En estos tiempos críticos de evolución en masa, siempre ha venido un equipo especial de Casa para plantar las semillas en la Tierra que eran necesarias para el facultamiento/empoderamiento. Ese equipo ha crecido substancialmente y está compuesto principalmente por Seres encarnados actualmente en la Tierra, la gente de la vibración "E".

Cuando usamos ese término, ustedes desean saber en seguida qué significa "E". Si lo quieren poner solamente en un lenguaje diremos simplemente "Empoderamiento/Facultamiento", pero es mucho más que eso. La "E" es el sonido que más hacen los humanos; es el más común en el idioma inglés y en otros idiomas. ¿Por qué? Para que re-cordaran por qué están aquí. Ustedes han dado un paso adelante para traer el facultamiento humano, referido con frecuencia como "los derechos humanos". Les hemos hablado sobre esto anteriormente, queridos míos. La primera vez que sucedió la encarnación en masa, fue hace casi 800 años durante la firma de la Carta Magna. Ustedes crearon un estado consciente de la conciencia humana que inició el ciclo del empoderamiento/facultamiento en la Tierra. Ancló las nuevas energías y les permitió usarlas en su plenitud e integridad. ¡Cuán hermoso!. Ustedes han regresado muchas veces al planeta Tierra. La familia de "E" se ha encarnado en tiempos críticos, tales como los de la firma de la Proclamación de la Emancipación. Ha habido

muchos campeones, tales como Jimmy Carter, un granjero de cacahuates/maní que fue el primero en hablar sobre los derechos humanos. ¿Cómo ayudan ustedes al planeta Tierra?. □ Ustedes ayudan a todos a ser imparciales. En realidad es muy simple pues ustedes están juntando lo que estaba separado -- a fin de que pudieran jugar este juego del pretender a estar separados. Y ésta es la naturaleza donde se encuentra la humanidad en éstos momentos. Aquellos de ustedes cuyos nombres comienzan con sonidos de una "E" o "Y" lo han hecho intencionalmente, para que re-cordaran quiénes son y cuál era su propósito; pudieran no haberlo sabido o tal vez les ha gustado siempre ese sentimiento, pero es un identificador muy claro. ¿Significa esto que si no tienen nombres con una "E" entonces no son de la Familia de la "E"?. □ No, significa que sus padres no estaban escuchando lo que ustedes deseaban y les dieron otro nombre.□

Celebren Su Espíritu.□ □

Hay muchos Seres en el planeta Tierra que han venido con este propósito específico, y muchos de ustedes se llaman "trabajadores de la Luz". Nosotros estamos muy orgullosos de ustedes. Si alguna vez pudieran ver la Casa antes de llegar a Ella, entenderían por qué conmueve nuestros corazones tanto el ser testigos de lo que ustedes han hecho. Estos tiempos se suponía iban a ser de grandes trastornos, pues originalmente se había planeado que sería el tiempo del Apocalipsis/Armagedón. En realidad, hubiera terminado para estas alturas; pero muchos eventos fueron acelerados, para que todos estos cambios sucedieran. La discordia en el planeta Tierra es ahora todo lo que resta que ustedes no pudieron despejar, así que dense un apretón

de manos queridos míos, porque han realizado una magnífica labor y ya han abierto la puerta a la Era del Facultamiento/Empoderamiento.□

Aunque aparente ser muy tumultuosa y desafiadora en ocasiones, ustedes no tienen ni idea de cómo hubiera sido y cómo estaban planeadas las cosas originalmente en su senda. Ustedes son los Ángeles más grandiosos que hayan existido jamás, y están haciendo una magnífica labor. Sepan que hay muchos Seres que se han hecho a un lado para que ustedes pudieran jugar este juego de pretender ser humanos. Miren, en éstos tiempos se envió solamente a los mejores a la Tierra, así que, ¿Quién determinó quiénes eran los mejores?. Todos los que se quedaron atrás, y ahora ellos son quienes los están alentando. Ellos los están tratando de ayudar a abrir puertas, a trabajar con ustedes y a canalizar a través de ustedes. En tiempos de trastornos les pedimos que celebren. Celebren su Luz. Celebren quiénes son ustedes. Celebren la parte del colectivo que tiene el nombre suyo . . . esa parte con la que ustedes vinieron a traer su Luz a la Tierra.□

Ustedes han triunfado y ahora tienen oportunidades enfrente de sí. Los juicios de los tiempos pasados los bloquearán, al igual que cualquier tipo de separación. La energía negativa los ha mantenido en las bajas vibraciones, así que si son capaces de liberarla a la conciencia colectiva ustedes avanzarán más rápidamente a los nuevos tiempos. Ánclense a sí mismos en este hermoso nuevo mundo que ustedes han construido, nosotros los estamos alentando. Ustedes son nuestros héroes, quienes han estado portando nuestros sueños. Nosotros nunca hemos estado en la Tierra -- ninguno de nosotros ha estado, con la excepción del

Guardián. Hemos invertido mucha energía observando a cada uno de ustedes individual y colectivamente, y ahora ustedes se encuentran en esta posición en la que podría suceder el milagro. Felicidades, queridos míos, y Bienvenidos a Casa!.

Les pedimos con el mayor de los honores que se traten unos a otros con el mayor respeto. Nútranse mutuamente a cada oportunidad que tengan. Jueguen bien juntos.

Espavo.

El Grupo

La palabra Espavo es un saludo en el idioma Lemuriano del principio: “Gracias Por Asumir tu Poder”



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION